

2021年(令和3年)
10月21日 木曜日
第1864号

京都自動車新聞



京ト協 支部長会議で活動状況
地区協議会新会長に聞く
京整振 11月13日に技能コン開催
JAF京都 シニアドライバーズセミナー
◀プロドリフが11月にウェビナー

2
4
5
6
7

発行所 京都自動車新聞社 京都市伏見区竹田向代町 51-5 (京都自動車会館内) 電話 (075) 672-0552 ファクス (075) 682-0205 メール access@kyotojidoshu-np.jp

京ト協 ハンナリーズ冠試合提供



京都府トラック協会(荒木律也会長)は9日、トラックの日イベントの一環として、バスケットリーグ1部(B1)の京都ハンナリーズと大阪エヴェッサとのホーム開幕試合をトラックの日スペシャルデーとして提供した。京都ハンナリーズの広報によると、トラック協会がB1の冠試合を行うのは全国初という。会場外にはトラックの試乗体験コーナーも設けられ、試合の観戦前には多くの子どもが運転席から見える風景を楽しんでいた。

トラ日イベント◆トラック試乗体験も

トラ日イベントについては、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で2年連続でトラック業界をアピールする機会を失った。府民にトラック業界をアピールする機会を創出するため、代替案として今年度は京都ハンナリーズのホーム開幕試合(京都市立体育館)を「トラックの日スペシャルデー」と銘打ち行うことを決めた。午後6時5分

のティップオフ前にコートに立った荒木会長はあいさつで、10月9日がトラックの日であることをPR。また、コロナ禍でもトラックドライバーはエッセンシャルワーカー(日常生活の維持に必要な従事者)として生活や産業に必要な物資を運んでいることなどを紹介した。

試合は、大阪エヴェッサが先制。第1Qで終える。第2Q、第3Qは京都ハンナリーズがリードする展開。第4Qに入っても点の取り合いが続き、残り5秒で大阪エヴェッサが逆転し逃げ切るかと思われたものの、残り1・5秒で京都ハンナリーズが再度逆転、会場のボルテージは最高潮に達した。試合は



68対67で京都ハンナリーズがホーム開幕戦を勝利で飾った。試合終了後、勝利インタビュー、ヒーローインタビューなどに続き、京ト協特別賞として京都ハンナリーズのジャスティン・ハーバー選手が選ばれ、柳部会長から目録が贈られた。試合後も青年部会メンバーらは熱戦の興奮が冷めやらぬ様子だった。

4ト車と10ト車を展示

会場外に設けられたトラック試乗体験コーナーには、舞妓ロジスティクス(柏秀明社長、京都市伏見区)の4トトラックと、タテロ(建口和矢社長、亀岡市)の10トトラックを展示。運転席や荷台で記念撮影する家族連れが多くみられた。

2021年度自動車整備士等京都運輸支局長表彰式が10月18日、伏見区の京都府自動車整備商工会教育センターで開かれ、要件を満たす26人が受賞した。この表彰は、成績・操行共に他の模範となり、自動車整備の振興に著しく

26人が栄えある受賞

21年度 整備士等支局長表彰



2021年度自動車整備士等京都運輸支局長表彰式が10月18日、伏見区の京都府自動車整備商工会教育センターで開かれ、要件を満たす26人が受賞した。この表彰は、成績・操行共に他の模範となり、自動車整備の振興に著しく

整備士等支局長表彰の受賞者ら

整振の成金会長も来賓として出席し、表彰状を手渡し、「業界の懸念材料は人材問題。後進の育成にご尽力され、業界の一層の発展に寄与してほしい」と呼び掛け。京ト協の柳部会長は「トラック試乗体験は子どもだけでなく、大人も興味を示し、乗用車とは違う景色に驚いていた。普段二輪車に乗っている女性



天然由来で安心・安全 除菌抗菌・消臭剤 「バクロン」



優れた抗ウイルス力
抗ウイルス試験において優れた効果を実証



強力な消臭効果
強い浸透力で染み込んだ匂いにも消臭力を発揮。タバコ、ゴミ、トイレなど生活空間の悪臭を除去。

圧倒的な抗菌力
複合アミノ酸と天然植物抽出液で、強力な抗菌力を持ち、室内空間を清潔に保ちます。

確かな安全性
天然由来原料を主成分とし、皮膚一次刺激性試験及び、経口毒性試験においても、高い安全性が証明されています。